



Info

Einladung zum Infoabend

Stadtentwicklung: Präsentation des Masterplans

Dienstag, 29. Mai 2018, 19.00 Uhr
Kultur- und Kongresshaus Am Dom

Im Rahmen einer Open Space Veranstaltung wird der Masterplan des umfangreichen Stadtentwicklungsprozesses präsentiert.

Sehr geehrte St. Johannerinnen, sehr geehrte St. Johanner!

Stadtentwicklung hat die wichtige Aufgabe, die Lebensqualität, die Attraktivität und die Wirtschaftskraft einer Stadt zu erhalten bzw. zu verbessern. Das erfordert eine Vision der Entwicklung, Strategien und finanzielle Ressourcen für eine entsprechende Umsetzung. Nach zwei Jahren geht der bürgerbeteiligte Stadtentwicklungsprozess nun in die Endphase.

Der erarbeitete Masterplan mit den verschiedenen Handlungsfeldern basiert auf dem Ergebnis der Bürger- und Unternehmensbefragung, der Arbeit in den Workshops und den Ideen und Anregungen aus der letzten Open Space Veranstaltung. Der Steuerungsausschuss und einzelne themenbezogene Arbeitsgruppen haben in etlichen Treffen die Handlungsfelder vertieft, Beraterfirmen beigezogen und Projekte konkretisiert. Aus all diesen Ergebnissen wurde die Zukunftsstrategie für St. Johann erarbeitet. Diese soll nun der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Projekte zur Entwicklung von St. Johann

Im Prozess wurden neun Handlungsfelder definiert, welche sich zum Teil schon in der Umsetzung befinden. Diese Handlungsfelder werden in Form von Marktständen präsentiert, dazu zählen die Zentrumsentwicklung, Freizeitanlage, Organisiertes Flächen- und Immobilienmanagement, Verkehrsentwicklung, Besucherstromlenkung und Erhöhung der Wertschöpfung, Familie und Soziales, Kultur und Jugend. Für den beliebten Hahnbaum sollte ursprünglich ein Gesamtkonzept – für Winter und Sommer – auf die Beine gestellt werden. Auf Grund der regen Diskussion und den jüngsten Entwicklungen rund um den Hahnbaum-Doppelsessellift hat sich die Stadtgemeinde St. Johann in Absprache mit der Alpendorf Bergbahnen AG entschieden, das in Auftrag gegebene Winterkonzept für den Hahnbaum zu überdenken. Um sich mehr Zeit für dieses wichtige Projekt zu geben, **wird nun nur das Sommerkonzept vorgestellt**. In weiterer Folge soll eine Arbeitsgruppe „Team Hahnbaum“ unter Einbeziehung der Bürgerinitiative „Pro Hahnbaum“ eingerichtet werden. Dieses Team wird an der Entwicklung des endgültigen Winterkonzeptes mitarbeiten.

Ziel ist es, ein attraktives Konzept für den beliebten Hausberg St. Johanns auf die Beine zu stellen, das vor allem den Skibetrieb nachhaltig sichern soll.

Nach der Präsentation von Dr. Gerald Mathis, ISK Institut Dornbirn, und Berichten von Fachexperten bzw. Konzeptanten haben Sie die Möglichkeit an den einzelnen Marktständen zu den jeweiligen Themen zu diskutieren, sich mit den Planern auszutauschen und den Masterplan kennenzulernen.

Stadtentwicklung gemeinsam gestalten

Mit welchen Projekten und Ideen kann St. Johann attraktiver werden?
Dazu erfahren Sie mehr am 29. Mai, 19.00 Uhr.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen!

Ich freue mich auf Ihr Interesse und Kommen.

Ihr Bürgermeister
Günther Mitterer

In St. Johann
dahoam!



STADTENTWICKLUNG
gemeinsam gestalten

EINLADUNG

zum Tag der offenen Tür im Gemeindebauhof

Samstag, 09. Juni 2018, 10.00 bis 16.00 Uhr

Wer betreut unsere Spielplätze? Wer sorgt für gepflegte Grünflächen und Sauberkeit auf den Straßen? Wer räumt Gehsteige und Straßen im Winter? Wer entleert öffentliche Abfallerimer? Diese und viele andere Fragen werden beim



Tag der offenen Tür im Bauhof am 9. Juni beantwortet. Die Bauhofmitarbeiter der Stadtgemeinde St. Johann halten die Stadt in Schuss! Ihr Aufgabenspektrum ist entsprechend groß. Um für all diese Arbeiten, die Geräte, Lagerräume und den Fuhrpark genügend Raum zu schaffen, wurde der Bauhof letztes Jahr neu errichtet. Der Neubau ist fertig gestellt, die letzten Asphaltierungsarbeiten sind abgeschlossen. Das moderne Dienstleistungszentrum soll nun der Öffentlichkeit präsentiert werden.

Der Bauhof öffnet seine Türen

Werfen Sie einen Blick hinter die Kulissen des Gemeindebauhofs. Auch die vielfältigen Aufgaben sollen der Bevölkerung näher gebracht werden. Der leistungsstarke Ma-

schinen- und Fuhrpark wird zur Schau gestellt. Auskünfte werden aus erster Hand erteilt. Sie können sich auch über die umfangreichen Arbeiten am Wasser- und Kanalnetz der Gemeinde informieren. Bürgerinnen und Bürger können die neuen Räumlichkeiten, Garagen, Lagerräume, Geräte und Fahrzeuge besichtigen. Es gibt halbstündlich Führungen durch das Hauptgebäude. Mit einem attraktiven Rahmenprogramm für Jung und Alt wird auch die Unterhaltung nicht zu kurz kommen.

Ab 11.00 Uhr spielt die kleine Partie der Bürgermusik St. Johann und lädt zum Fröhschoppen ein. Für die kleinen Besucher gibt es ein Kinderprogramm: Hoch hinaus auf der Drehleiter der Freiwilligen Feuerwehr St. Johann und viel Spaß auf der Hüpfburg.

Nutzen Sie die Gelegenheit, einen Einblick in die vielfältigen Aufgaben des städtischen Bauhofs zu bekommen. Bauhofleiter Anton Hettegger und sein Team freuen sich auf Ihren Besuch!

Alle Interessierten sind herzlich zum Tag der offenen Tür eingeladen!



St. Johann
Salzburg

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister Günther Mitterer

